

VILNIUS BUSINESS COLLEGE (VBC)

<https://www.kolegija.lt/>



Le Vilnius Business College (VBC) est un établissement d'enseignement supérieur moderne situé en Lituanie qui propose des programmes de licence professionnelle en gestion d'entreprise, en technologies de l'information et en langues. Fondé en 1989, le VBC met l'accent sur un enseignement pratique et axé sur l'innovation, l'esprit d'entreprise et la collaboration internationale. L'établissement associe recherche appliquée, apprentissage numérique et enseignement centré sur l'étudiant afin de préparer ses diplômés au marché du travail mondial. Le VBC entretient des partenariats actifs avec des universités et des entreprises à travers l'Europe, soutient la mobilité étudiante via le programme Erasmus+ et encourage l'apprentissage tout au long de la vie, la créativité et la responsabilité sociale au sein d'un environnement académique inclusif.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations proposées par l'établissement

Bachelor:

- Gestion d'entreprise et gestion publique (8 filières) :
 - Logistique d'entreprise
 - Développement commercial et entrepreneuriat
 - Commerce électronique et commerce international
 - Gestion d'entreprise et marketing (Team Academy ou méthode traditionnelle)
 - Tourisme et événementiel
 - Technologies de la santé et innovation entrepreneuriale
 - Agroalimentaire et innovation
 - Finance d'entreprise et investissement
- Gestion (1 programme) :
 - Gestion hôtelière internationale (développé en collaboration avec l'École hôtelière de Lausanne)
- Informatique (4 programmes) :
 - Programmation et technologies Internet
 - Technologies des médias
 - Développement de jeux vidéo
 - Technologies de cybersécurité
- Langues (1 programme) :
 - Anglais pour la communication internationale

Programme spécial :

Programme préparatoire d'anglais académique – pour les étudiants dont le niveau d'anglais est inférieur à celui requis pour être admis au programme de licence, nous proposons la possibilité de suivre un programme préparatoire intensif d'anglais d'une durée d'un semestre, qui sera pris en compte dans le cadre de votre cursus.

LES + DE L'ÉCOLE

- Une forte synergie entre formation et recherche
- Des formations modernes et accréditées
- Une forte ouverture internationale
- Une recherche et une innovation en développement
- Un corps académique qualifié et engagé
- Un enseignement numérique et à distance performant
- Une vie étudiante dynamique et responsable
- Un engagement durable et régional
- Une forte employabilité des diplômés

LANGUES D'ENSEIGNEMENT Lituanien / Anglais



PROGRAMME DE RECHERCHE

Le Vilnius Business College (VBC) mène des activités de recherche appliquée intégrées à ses programmes d'études, axées sur l'innovation, l'entrepreneuriat, les technologies de l'information et le développement durable. La recherche s'organise autour de pôles thématiques consacrés aux technologies de la santé, à l'innovation agroalimentaire, à la cybersécurité et à la finance d'entreprise. Le VBC participe à des projets de R&D nationaux et internationaux (par exemple INOPAY, MISCANTHUS, EIT Deep Tech Talent) et organise des conférences scientifiques annuelles telles que « Agents of Impact ». Parmi ses partenaires figurent des établissements d'enseignement tels que l'École d'informatique de Varsovie, la Haute école des sciences appliquées et des arts de Lucerne, l'École hôtelière de Lausanne, l'Alberta College (Lettonie) et l'Université des sciences appliquées de Lituanie.



VIE ASSOCIATIVE

- Représentation étudiante et associations
- Anciens élèves et réseau professionnel
- Activités des jeunes entrepreneurs et innovation
- Sport, culture et créativité
- Mobilité internationale et loisirs
- Bien-être, solidarité et inclusion
- Engagement en faveur du développement durable
- Collaboration avec la communauté et les ONG
- Modèle de campus international



CHIFFRES CLES

Nombre d'étudiants : 1 161
 Nombre d'enseignants : 80
 Nombre de stages proposés par an : 300
 Nombre de partenariats : 100
 Date de création : 1989
 Nombre de campus : 2
 Nombre de conférences par an : 4
 Nombre d'autres événements par an : plus de 50
 Nombre de distinctions et de prix (le cas échéant, lesquels) : Distinction institutionnelle – Reconnaissance au classement national : l'établissement non public le plus internationalisé de Lituanie.
 Distinction décernée par la London School of Digital Business pour la collaboration entre le monde de l'entreprise et celui de l'enseignement supérieur visant à favoriser l'employabilité et l'esprit d'entreprise de l'année



INFOS PRATIQUES

Vytienio str. 9
 LT-03113 Vilnius
 Lithuania

info@kolegija.lt

+370 616 55422



INFOS REGION

Transports : Arrêts Vytienio et Taraso Ševčenkos ; bus et trolleybus.
 Tourisme : Vieille ville de Vilnius, quartier d'Užupis et tour de Gediminas.
 Patrimoine architectural célèbre : Centre historique de Vilnius, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO.



FEDEration for European Education
 FÉDÉration Européenne des Ecoles

VILNIUS BUSINESS COLLEGE (VBC)

<https://www.kolegija.lt/>



Vilnius Business College (VBC) is a modern higher education institution in Lithuania offering professional bachelor's degree programmes in business management, information technologies, and languages. Established in 1989, VBC focuses on practical, innovation-driven education, entrepreneurship, and international collaboration. The college integrates applied research, digital learning, and student-centered teaching to prepare graduates for the global labor market. VBC maintains active partnerships with universities and enterprises across Europe, supports student mobility through Erasmus+, and promotes lifelong learning, creativity, and social responsibility within an inclusive academic environment.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 44 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMME AND DEGREES

Other programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's Programmes :

Business and Public Management (8 programmes):

- Logistics Business
- Business Development and Entrepreneurship
- International E-Business and Commerce
- Business Management and Marketing (Team Academy or traditional method)
- Tourism and Events
- Health Technologies and Innovation Business
- Agro-Food Business and Innovation
- Business Finance and Investment

Management (1 programme):

- International Hospitality Management (developed with École hôtelière de Lausanne)

Informatics (4 programmes):

- Programming and Internet Technologies
- Media Technologies
- Game Development
- Cybersecurity Technologies

Languages (1 programme):

- English for International Communication

Special programme:

Academic English Preparatory Programme - for students whose English language level is below the required to get admission to the BA programme, we offer a possibility to attend a semester-long intensive English language preparatory programme which will count towards your degree programme.

STRENGTH OF THE INSTITUTION

- Strong integration of studies and applied research
- Wide and modern portfolio of accredited programmes
- High internationalisation level
- Research growth and innovation capacity
- Qualified, engaged academic staff
- Advanced digitalisation and distance learning system
- Active student life and social responsibility
- Commitment to sustainability and regional impact
- High employer satisfaction and graduate employability



TEACHING LANGUAGES

Lituanian / English



RESEARCH PROGRAMME

Vilnius Business College (VBC) implements applied research activities integrated with its study programmes, focusing on innovation, entrepreneurship, information technologies, and sustainable development. Research is organized through thematic clusters in health technologies, agri-food innovation, cybersecurity, and business finance. VBC participates in national and international R&D projects (e.g. INOPAY, MISCANTHUS, EIT Deep Tech Talent) and organizes annual scientific conferences such as Agents of Impact. Partnerships include educational institutions such as Warsaw School of Computer Science, Lucerne University of Applied Sciences and Arts, École hôtelière de Lausanne, Alberta College (Latvia), Lithuania Business University of Applied Sciences.



CAMPUS LIFE

- Student Representation & Organizations
- Alumni & Networking
- Junior Business & Innovation Activities
- Sports, Culture & Creativity
- International & Leisure Mobility
- Well-being, Solidarity & Inclusion
- Sustainable Development Commitment
- Community and NGO Collaboration
- International Campus Model



KEY FIGURES

Number of students: 1161
 Number of teachers: 80
 Number of internships offered per year: 300
 Number of Partnerships: 100
 Date of creation: 1989
 Number of campuses: 2
 Number of conferences per year: 4
 Number of other events per year: 50+
 Number of awards and prizes
 Institutional Award – National Ranking Recognition: Vilnius Business College was recognised as the most internationalised non-state college in Lithuania.
 Recognition by the London School of Digital Business for Industry-Academia Collaboration for Creating Employability and Entrepreneurship of the Year



PRACTICAL INFOS

Vytienio str. 9
 LT-03113 Vilnius
 Lithuania

info@kolegija.lt

+370 616 55422



INFOS ON THE LOCAL AREA

Transport: Vytienio and Taraso
 Šeščenkos bus and trolleybus stops;
 no metro.
 Tourism: Vilnius Old Town, Užupis district and Gediminas Tower.
 Famous architectural heritage:
 Vilnius Historic Centre, listed as a UNESCO World Heritage Site.



FEDERATION for European Education
 FÉDÉRATION Européenne des Ecoles